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苏宁网上商城在经过一
个多月的运营后，销售节节攀

升，目前销售已突破两千万
元。据苏宁网上商城负责人漆
红宁介绍，上周五起，为期 3
周的苏宁网上商城第一届手
机节震撼登场，此次手机特卖
月活动，将在全国11个城市
同时推出千余款诺基亚、摩托

罗拉、索爱、联想等品牌亿元
价格超值优惠商品，同时还赠
送 10000积分，回馈上线以
来用户对于苏宁网上商城的
支持。

刚刚结束的苏宁十天五
夜举国盛宴余温未散，元旦

30家新店开张又让手机运营
商赚了个盆满钵满。苏宁大
力度的"惠"馈特卖，让手机
销售量与前年同期相比翻了

至少三倍以上。店面销售的
火爆，也让苏宁网上商城全

线飘红。漆红宁说，也可以将
前段时间的市场促销活动看
成农历新年的热身赛，毕竟
农历新年才是国人辞旧迎新
的好时节。因此，苏宁拿出 1
亿元打造这次大规模的网上
手机节回馈数千万苏宁网上

商城用户。
据悉，上周五，苏宁网上

首届手机节刚刚启动，占到
了当天手机总销售量的 3%，
也创下了网上商城一天销售
之最。

本届网上手机节活动主

题为：狂降 40%，手机特卖旺
新年，可见苏宁要将实惠让利
到底的决心，活动在全国 11
个城市展开，近 330款手机

强势促销，一款诺基亚音乐摄
像手机市场最低价 2071元，

网上仅售 1666元，另一款
100万像素摄像手机双重大
礼迎猪年，一重礼手机最高狂
降 40%酬宾，二重礼买手机
就送 10000现金积分，等于
100元现金，可以在任意时间
随意换购自己喜爱的商品。

同时，苏宁网上商城常规
的拍卖活动仍会火热进行，
一元起拍卖千元电器商品，
娱乐与低价相结合。团购将
以目前最流行的购买方式，
参与购买的人越多，价格越
实惠。网上商城最有特色的

特卖场会送真正的 "馅饼 "
给消费者，活动期间，定时推
出至少 4款时下热销电器零
利润限时销售。 !"

!"#$%&'()*+

,- !"#./012

)*

#

!

!"#$%&'

()*+ ,-*.)/012

3456789:;<+

+,-! 是南京市商贸局
找到我的，说是这个企业还
行，又是老牌的国有企业，希
望我能够出手帮一下。我们开
始以为太平超市是有资产的，
以为通过老楼的改造，可以增

加老楼的收益，在这个前提
下，我们才和陈大文（太平商
场总经理）商谈的。

没想到进来一看，其实房
产全是租赁南京房产经营公
司的，经营状况比较勉强。
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+,- ! 我们是这么做
的，做的目的是为了帮助太平
商场解除燃眉之急，拿去给太
平商场“输血”，换来了那块

2000平米的地。至于那一千万
资金倒来倒去用来购买太平
商场新大楼一楼，也是为了防
止房产被银行查封，只要落在
我手上，就可保证经营，我们
还把太平超市改名为南京明
城商厦。
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+,-! 我可以保证我从
来没有从太平超市拿一分钱
出来。为了不让投的钱打水

漂，我就提出增资扩股，就是
稀释国有股份，增加我的股权
比例，最后控股。
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+,-!我想搞药厂，主要

是想自己生产自己卖药，开全国
连锁，把药厂做大然后上市。

我们将太平超市资产从零
发展到目前净资产近亿，又以
太平超市的名义用 800万元
入股黄桥生化制药厂，后续投
资达 4100万元。目前黄桥生

化制药厂是明城名下太平超
市的全资子公司，在渡过前期
的亏损之后，目前已经开始赢
利，药厂的评估价格为 9000
万。也就是说太平超市现在已
经开始盈利了。
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+,-! 这是有关部门当
时同意这么做的。

他们说不这么做不行，因
为当时太平商场欠银行很多
钱，经营收到的钱，只要一到
太平商场的账上，就会被银行

强行划走抵债。所以，为了避
免这种情况的发生，由太平商
场的领导和有关部门商量出
这么一个办法。你说违规，我
觉得是有问题的。

我个人是不想这么做的，
因为银行会来找我们，后来南

京银行同业工会就对我们和
太平一起进行了制裁，我跟着
后面倒霉。
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+,-：是用太平超市名
下的资产抵押，那确实是为新
飞明城贷款，但只是一个短期
的担保，既然太平超市已经是
民营企业了，我们完全有权力
这么做。其中一块 1509平米

的土地是我们在 2004年 8月
30日以580万的价格买的，现
在用它上面的房产参加了一
笔6000多万的贷款担保。
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+,-! 我们确实想参与
的，但是几年来太平商场内部

一直有力量在反对，关于我
们和太平的问题，商贸局曾
经根据群众反映，调查过八
次，虽然每次都没查出什么，
但是太烦人了。我们怕自己
提的方案在太平商场的职工
大会上不能获得通过。我表

态说过：如果最后没有其他人
能买下太平商场的股份，我一
定来接盘。
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+,-! 我们觉得，肯定
要继续搞好商场，搞好医药连
锁事业，也要和太平商场新的

投资者坐下来认真谈谈，如果
他们能把我们历年来对太平
超市的投资总额付清，那么我
们可以不算他们利息，把太平
超市全让出去。不计利息的投
资总额为7000万元。
./01 234 25 67
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刚刚走到村口，报料者

陈大爷就迎了上来，并主动
掏出一支支测电笔分送给专
家和媒体记者，邀请大家随
同他一起用这些测电笔验证
他的报料。

手持这种测电笔测试结
果如同陈大爷所说，村中处

处带电，就连直接暴露在空
气中，测电笔有时也会亮起
带电的显示灯，并且显示电
压远大于人体正常所能承受
的范围，但是在场任何人都
没有感觉到不适。

专家们对这一现象均感

觉不可思议，随即向一位随
行的电工要来了专业测电笔
进行比照测试，却出现了完
全不同的结果，专业测电笔
没有任何带电的显示。
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陈大爷所给的测电笔引

起了大家的注意，专家们初
步判断，是村民们不当地使
用该型号测电笔的功能导致
恐慌的出现。

专家们从陈大爷提供的
这种液晶数显测电笔的说明
书上发现，该笔仅有两种用

途，一是分辨家用电线火线
与零线，二是家中发生断线
时寻找断点。

经进一步分析，东南大
学电力工程学院教授钱瑜寿
认为，该笔制作原理存在缺
陷，应用场效应管没有采取

必要的抗干扰技术，极易受
外部电场的干扰，这种场效
应管直通的方式会数百倍地
放大空气中和人体自带的正
常电场，因此无论何处，无论
电场强弱，只要形成回路，该
笔都会显示。经测试发现，陈
大爷等村民用的同一批电笔

均有问题。
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为验证这一判断，专家

们现场试验，在远离变电站
和高压线数公里以外的太湖

边，一手按住该笔的测量键，
另一手接触到笔尖，用身体
作为导体形成回路，该笔显
示灯立即亮起。

在盛有清水的瓷碗中，
将笔尖触及清水，显示灯不
亮，但当持笔人将另一手触

及清水时，水成为导体形成
回路，显示灯瞬间亮起。

在陈大爷家，其指认带
电的盆花，从地面移至木质
桌面后，电笔插入盆中的泥
土时无反应，而持笔人将另
一手触及泥土时，显示灯就

亮起。由于放大的原因，该笔
在空气中接触到正常标准以
内的微量电场也会有反应。
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至此，“带电村”的秘密

已基本破解，但是陈大爷及
部分村民还有疑虑。他们指
出，专家认定在微量的电磁
场对人体没有影响，但为什
么新建的变电站没有工作人
员驻守。

为进一步打消村民们的

疑虑，专家们当众在220千
伏孟村变电站内主变压器
旁、变电站控制室、村民意见
最大的终端塔和陈大爷家分
别进行测量。结果显示，所测
电压则全部为零，磁场强度
也比标准低很多。特别是陈

大爷家的数据，是远小于国
家标准的。

江苏省电力试验研究院
教授级高工李长益向村民们
解释，电力设施均有可靠的接
地装置，否则行人经过、维护
人员攀爬、变电站运行人员工

作时都将危及生命，因此不可
能将电传导至农田、河流中。
至于村民们反应孩子身上测
出110伏电压，李长益指出，
成人所能承受的最大电压为
36伏，孩子的抗受能力更低，
如果孩子身上的电压高达

110伏，哪怕只有短暂的一
瞬，也会危及孩子的生命。
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栖霞建设是南京人的
骄傲，新城房产是江苏人的

自豪，江苏省内这两个响当
当的地产品牌究竟价值几
许？不光开发商想知道，购
房者也很关心。

记者获悉，本报联合中
国房地产报、新浪网以及北
京名牌资产评估有限公司

推出的 “江苏房地产品牌
价值 20强”评估活动已于
近日正式启动，江苏地区的
企业（楼盘）品牌将首次得到
价值量化。
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在其他行业的无形资

产评估已经相当成熟的今
天，房地产领域的品牌价值
评估却仍是空白。为此，中
国房地产报、新浪网联合北
京名牌资产评估有限公司
于去年先后在北京和广州
成功启动了 “北京品牌价

值 20强”“广州品牌价值
排行榜”等权威评估活动，
产生了广泛的影响。
“为了推动江苏地区

房地产品牌的建设，我们
引进了这一成熟与权威的
价值量化模式，决定在省

内也启动这项地产品牌价
值评估。”本次活动组委
会负责人告诉记者，“通
过评估小组的全面考核与
评估，将在江苏境内的众
多房地产企业 （楼盘）中
评出品牌价值 20强。这

既是对开发企业的认可，
也是给老百姓提供认识与
评判开发商的资质和品牌
的标杆。”
“作为消费者，房地产

如果评出20强，他们就知
道哪几家是好的，对于他们

对市场和产品的了解有很
大的参考价值。”该负责人
表示，江苏地区的企业（楼
盘）品牌将通过这个活动第
一次得到价值量化。
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与其他消费品牌不同，

房地产品牌有产品使用年
限长、地域性强等行业特
性。那么，针对房地产的品
牌到底怎么样来量化呢？

据负责此次品牌价值评
估的北京名牌资产评估有限
公司总经理王静介绍，该机

构自1995年以来每年颁发
一次《中国最有价值品牌报
告》，已经建立了一套权威
的企业品牌价值坐标系。地
产品牌的价值量化将参考十
方面体系，包括品牌的市场
占有能力、品牌的超值创利

能力、品牌的知名度和信誉
度、品牌标识超越地理和文
化边界的能力等等。
“我们做房地产品牌

价值排行榜的一切结论是
建立在扎实的实际调研基
础上。原则是，这些指标一

定是已经实现的，喜欢或者
不喜欢等一些意愿的东西
在我们这里不做考察。比如
一个项目的建筑面积，表明
了企业所形成的规模及在
市场上所占的份额。但是房
子盖出来不等于全卖出去，

只有卖出去的部分才反映
了消费者对你的接受程
度。”王静介绍说。
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